

FONDATION OPALE

Le parcours de Bernhard Lüthi

/Cathy Premier

«ARTISTE ACTIVISTE ARCHIVISTE: BERNHARD LÜTHI INVITE», c'est l'intitulé de la nouvelle exposition à découvrir à la Fondation Opale!

Cette exposition est dédiée au parcours de cet artiste et curateur d'origine bernoise, militant pour la reconnaissance de l'art aborigène australien en Europe. Elle propose une sélection d'œuvres de l'artiste mais aussi des travaux d'artistes qui l'ont inspiré, abordant de manière critique les thèmes toujours prenants à ce jour du colonialisme et du racisme dans l'histoire australienne.

C'est dès son premier voyage en Australie en 1974 que Bernhard Lüthi documente l'art pariétal et commence à nouer des liens d'amitié forts avec des artistes et activistes aborigènes.

Au cœur de cette exposition se trouve le fonds d'archives de Bernhard Lüthi qui s'avère être un témoignage soigneusement documenté de quatre décennies d'engagement. Ce fonds, constitué de plus de dix mille images et documents, sera mis à disposition de manière permanente des chercheurs/euses et du public dans la bibliothèque du Centre d'art de Lens.

"ARTIST ACTIVIST ARCHIVIST: AN INVITATION BY BERNHARD LÜTHI" is the title of the new exhibition at the Fondation Opale!

The exhibition is dedicated to the career of this Bernese-born artist and curator, a campaigner for the recognition of Australian Aboriginal art in Europe. It features a selection of the artist's own works, as well as works by artists who have inspired him, and takes a critical look at the ever-present themes of colonialism and racism in Australian history.

It was on his first trip to Australia in 1974 that Bernhard Lüthi began documenting cave art and forging strong friendships with Aboriginal artists and activists.



**Exposition à découvrir jusqu'au
10 novembre 2024**

www.fondationopale.ch

La Fondation Opale, inaugurée en décembre 2018, est l'unique centre d'art contemporain dédié au rayonnement de l'art autochtone australien en Europe. Elle propose un dialogue entre les cultures et les peuples à travers l'art.

/

The Fondation Opale, inaugurated in December 2018, is the only contemporary art centre dedicated to promoting Australian Aboriginal art in Europe. It provides a forum for dialogue between cultures and peoples through art.

At the heart of this exhibition is Bernhard Lüthi's archive, a carefully documented record of four decades of commitment. This collection, containing more than ten thousand images and documents, will be permanently available to researchers and the general public at the library of the Centre d'art de Lens.

Exhibition open until 10 November 2024



AGIVAL
AGENCE IMMOBILIÈRE

Avenue de la Gare 11
CH - 3963 Crans-Montana

**David CRETOL
Gabriel SAVOY
(Associés)**